

# ANDREA RÄDLEIN

## MISSION

„Mein Herz schlägt für eine optimierte therapeutische Versorgung der Patientinnen und Patienten. Für mich sind Vergütung, moderne Arbeitsbedingungen sowie eine qualitative Ausbildung in den Therapieberufen untrennbar miteinander gekoppelt und die Basis für eine gute Versorgung der Menschen. Ich setze mich dafür ein, das Potenzial der Therapieberufe zu heben und uns mehr Autonomie in der therapeutischen Versorgung zu geben“.



## FAKTEN

Verband:	PHYSIO-Deutschland
Position:	Vorsitzende
Beruf/Ausbildung:	Physiotherapeutin
Wohn-/Arbeitsort:	Wuppertal
Herzensthema:	Akademisierung der Heilberufe

## **BERUF**

Andrea Rädlein ist Physiotherapeutin mit Leib und Seele. In ihrer Funktion als Geschäftsführerin der Regionalen Therapie-Zentrum GmbH in Wuppertal arbeiten mehr als 135 Therapeutinnen und Therapeuten aus allen Therapiebereichen unter ihrer Führung. Zuvor war sie rund 20 Jahre leitende Physiotherapeutin in verschiedenen Krankenhäusern der Kliniken St. Antonius und später des Klinikverbundes St. Antonius und St. Josef in Wuppertal.

## **VERBAND**

Seit Dezember 2014 ist sie Vorsitzende im Deutschen Verband für Physiotherapie (PHYSIO-DEUTSCHLAND) und in dieser Funktion auch Mitglied im Vorstand des Spitzenverbands der Heilmittelverbände (SHV). Zuvor war sie von 2007 an stellvertretende Vorsitzende im Deutschen Verband für Physiotherapie.

## **LEBEN**

Wenn Andrea Rädlein nicht für PHYSIO-DEUTSCHLAND oder den SHV auf der berufspolitischen Bühne aktiv ist, tankt sie Kraft im Kreis der Familie. Gerne verreist sie mit dieser nach Afrika und findet Ruhe in Natur und Tierwelt. Darüber hinaus freut sie sich, ihren einjährigen Enkel aufwachsen zu sehen und verbringt viel Freizeit mit ihrem Sohn und dessen Familie.